



小原中部小学校だより



令和7年4月8日

第1号

文責 教頭 釜屋雄一

令和7年度 小原中部小学校 いよいよスタート！

花咲く春、いよいよ新年度がスタートします。保護者の皆様・地域関係者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

年度の初めに、小原中部小学校の教育目標を共通理解したいと思います。本校では、校訓「たくましい子」「よく考える子」「明るい子」を掲げ、「やる気と笑顔あふれる『明るい』学校」を目指して、子どもたち一人一人の可能性を大いに広げられるよう取り組んでまいります。

また、保護者の皆様・地域の皆様と共に手を取り合い、子どもたちの成長を支える場として、学校がより一層役割を果たせるよう努めてまいります。どうぞ引き続き、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



小原中部小学校の教育目標

『校訓』

- たくましい子
- よく考える子
- 明るい子

【目ざす学校】

やる気と笑顔あふれる『明るい』学校

- ◇特色ある教育課程を創造する学校
- ◇確かな学力が保証される学校
- ◇時を守り、礼を正す学校
- ◇安心して生活できる「居場所」のある学校
- ◇家庭・地域と連携を密にし、共働する学校

【目ざす子ども像】

元気で思いやりをもち、よく考え、たくましく社会を生きぬく人となるために、望ましい子ども像を次に掲げ、その実現に努める。

- 進んで学び、自ら考える子 (知)
- 明るく誠実で、思いやりのある子 (徳)
- 丈夫でたくましい子 (体)

『中部小の常識』

- ◆挨拶・・・元気で明るい先手の挨拶
- ◆返事・・・「はい」というはっきりした返事
- ◆感謝・・・「ありがとう」という感謝の言葉
- ◆前向き・・・何事にも前向きに取り組む姿勢

伝統ある真の『中部っ子』となるために四つの『中部小の常識』を身に付ける。